



○学校教育目標：地域を愛し、地域からも愛される児童の育成

○めざす学校の姿：美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）

○めざす子どもの姿：いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）

中洋小のHPは  
こちらから

### ＜避難訓練を実施しました。～予告なしの訓練～＞

1月31日（金）の昼休みに、火災が発生した想定の避難訓練を実施しました。今回の訓練では、事前に訓練の日や時間、火災の発生場所を児童に知らせずにいました。児童は、放送によりどこで火災が発生したかを知り、どのルートで避難したらよいか判断して、近くに先生がいれば先生の指示に従いながら、運動場へ避難



【避難をする児童。】

しました。今回の訓練では、理科室で火災が発生した想定で行いました。本当の火災であれば、理科室近くにいる児童は、放送を聞く前に、避難する必要がありますが、今回の訓練では、「放送をしっかりと聞く」「情報を正しく受け取る。」ことや「あわてず、落ち着いて避難すること」を重視して行いました。先生達も、トイレや特別教室に児童が残っていないか確認する訓練を行いました。危険から身を守るために、訓練を通じて行動の仕方を学ぶことも大切ですが、日頃からの生活の仕方や行動が重要です。普段から、放送や先生の話をきちんと聞くことや廊下は歩くこと、教室から飛び出さない、ポケットに手を入れて歩かないなど、美しい行動に気をつけるようにしていきたいと思います。

### ＜新入生1日入学を実施しました。＞

2月4日（火）に、新入生1日入学を実施しました。朝から雪が舞う寒い日でしたが、子ども達の表情は明るく、みんな楽しそうでした。保護者の方は、理科室で学校でのきまりや入学までの準備等の話を聞きました。子ども達は1年生の教室で、1年生と一緒に手作りの塗り絵をしたりして、楽しく過ごしました。この日の1年生は、お兄さんお姉さんになっていて、頼もしく感じました。その後、5年生と外に出て、横断歩道の渡り方について学びました。5年生も優しく「右見て、左見て」「車が来たら止まって。」と教えてあげていました。朝登校を見守ってくださっている方々も参加してくださいました。来年度の1年生のみなさんが、入学してくれることを心よりお待ちしています。



【上：1年生と一緒に塗り絵。下：交通教室】